

Autounfall bei Glöwen: Betrunkener VW-Fahrer verletzt & #8211; Blutprobe angeordnet!



Ein dramatischer Unfall erschütterte die B 107, als ein 35-jähriger Fahrer mit seinem VW-Pkw von Havelberg aus in Richtung Glöwen unterwegs war. Plötzlich verlor er die Kontrolle über das Fahrzeug, sauste nach rechts von der Fahrbahn und krachte gegen einen Baum. Die Wucht des Aufpralls war enorm! Der Fahrer erlitt dabei schwere Verletzungen und musste hastig ins Krankenhaus in Stendal gebracht werden.

Ein 37-jähriger Beifahrer überstand den Schock glücklicherweise mit nur leichten Verletzungen und wurde ins Krankenhaus Perleberg transportiert. Sofort nach dem Unfall wurde ein Abschleppdienst gerufen, um das ramponierte Auto zu bergen. Ein weiterer Schock kam für die Polizei: Bei der Untersuchung des Fahrers roch es nach Alkohol! Eine Blutprobe wurde angeordnet, sein Führerschein wurde einkassiert und ein

Ermittlungsverfahren in die Wege geleitet. Dieser Vorfall wirft Fragen auf – wie konnte es zu diesem erschreckenden Crash kommen?

Weitere Ermittlungen laufen

Die Hintergründe des Unfalls sind noch unklar. Während die Behörden die genauen Umstände untersuchen, bleibt die Frage, was genau zur gefährlichen Situation führte. Die Ermittlungen sind noch nicht abgeschlossen und es bleibt abzuwarten, welche neuen Erkenntnisse ans Licht kommen werden. Der Unfall hat nicht nur für die Betroffenen dramatische Folgen, sondern beschäftigt auch die Polizei und die Rettungskräfte.

Statistische Auswertung

Ort: Beelitz, Deutschland

Beste Referenz: [maz-online.de](https://www.maz-online.de)

Weitere Infos: [beelitz.de](https://www.beelitz.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)